

important dans le développement nucléaire et dans toutes les sphères connexes. Nous sommes parmi les deux ou trois principaux fournisseurs d'uranium dans le monde, du moins à l'heure actuelle. Nous avons donc dans ce domaine les capacités et le pouvoir, si je peux me permettre d'utiliser cette expression, d'obtenir des améliorations. C'est également un exemple d'un dossier où nous sommes allés jusqu'à la limite. Vous savez sans doute que notre régime de garanties est actuellement le plus sévère du monde. Au total, je crois bien que c'est là l'élément le plus important de notre politique étrangère. Si le Canada peut mettre les leviers dont il dispose au service de ses convictions morales et s'opposer ainsi aux dangers terrifiants de la prolifération nucléaire, il se peut fort bien que notre contribution la plus importante aura été d'empêcher le monde de sombrer dans l'abysse nucléaire, même s'il ne faut pas négliger notre contribution en termes d'aide étrangère, de collaboration avec d'autres États et toute la gamme d'autres activités que nous menons. J'aurais aimé approfondir plusieurs des questions que j'ai abordées. J'espère à tout le moins vous avoir donné une vue d'ensemble de nos activités.

---

S/C